

LE 27 JANVIER, POUR UNE AUGMENTATION GÉNÉRALE DES SALAIRES, DES PENSIONS ET DES MINIMAS SOCIAUX, IMPOSONS UNE AUTRE RÉPARTITION DES RICHESSES !



En 19 mois de pandémie la fortune des milliardaires français a plus augmenté qu'en 10 ans. Pour eux +86% soit 236 milliards (rapport OXFAM) et pour les salariés + 0,9% pour le Smic soit 14 euros bruts !

L'INSEE le dit : les personnes qui étaient déjà en situation de précarité sont encore plus pauvres après la crise. Oubliés des plans d'urgence, victimes du « quoi qu'il en coûte » à plusieurs vitesses les métiers essentiels n'ont pas été revalorisés ou à peine.

L'Hopital comme nos organismes doivent toujours se serrer la ceinture et nos salaires sont rognés au mieux gelés.

L'indice des prix à la consommation sur une année en décembre 2021 a augmenté de 2,8% !

Face à la flambée des prix de l'énergie et de l'alimentation, face à une inflation qui s'installe et va perdurer, nous sommes devant la nécessité absolue d'exiger sans tarder l'augmentation substantielle de tous les salaires, des pensions et des revenus sociaux.

Le temps n'est plus aux tergiversations, la situation devient intenable et pendant que les riches continuent de s'enrichir de façon éhontée et totalement déconnectée de nos réalités, nous nous enfonçons tous un peu plus chaque jour dans les difficultés du quotidien.

Ne laissons pas le gouvernement faire payer la facture aux chômeurs (réforme de l'assurance chômage) aux salariés, étudiants et retraités (prolongation de la CRDS), plutôt que de taxer ceux qui se sont enrichis comme jamais grâce à l'intervention publique.

La question du partage des richesses est plus que jamais à l'ordre du jour, pour cela nous revendiquons :

- Augmentations générales des salaires avec un smic à 2000 € bruts
- Le rattrapage des pertes intervenues les années antérieures sur le niveau des salaires dans tous nos secteurs.
- Revalorisation des pensions et des revenus sociaux
- Des moyens pour la protection sociale avec, notamment, la fin des exonérations de cotisations sociales
- L'arrêt des aides publiques aux entreprises qui ne sauvegardent pas les emplois
- Taxation des dividendes et augmentation de l'impôt sur les sociétés

Des luttes pour les salaires et les emplois ont lieu partout en France, il est temps de les unifier ! Tous ensemble et au même moment !

Poursuivons les mobilisations en cours comme au Régime Général ou à la MSA dans les semaines qui viennent et construisons dans la durée pour imposer nos thèmes dans la campagne présidentielle !

La mobilisation doit être à la hauteur des enjeux : la flambée de nos dépenses contraintes, la dégradation de nos conditions de travail et le mépris affiché par le gouvernement pour nos métiers n'ont que trop duré !



Toutes et tous dans l'action, préparons une grève unitaire et massive le 27 janvier partout en France !